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安徽德豪润达电气股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

参与公司 2021年度业绩说明会的投资者 

时间 2022年 5 月 18日（星期三）上午 9:30-11:30 

地点 深交所“互动易”平台“云访谈”栏目 

上市公司接待人

员姓名 

公司总经理吉学斌先生、财务总监冯凌先生、董事会秘书季庆

滨先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2022 年 5 月 18 日（星期三）9:30-11:30 以网络远程

文字交流的方式，在深交所“互动易”平台“云访谈”栏目召

开了 2021 年度业绩说明会，与投资者进行沟通和交流。具体

问答内容如下： 

1.问：请问业绩说明会开始了没？？ 

答;你好，业绩说明会已开始。 

2.问：公司后面的退市程序什么时候开始？公司有什么主措

施？ 

答：公司目前暂未存在退市风险。 

3.问：董秘先生与投资者的互动缺乏，希望今后能加以提升。  

答：感谢您对公司的关注与建议，也希望与您有进一步的交流。

谢谢！  



4.问：希望集团在新的董事会（领导班子）带领下脚踏实地务

实。切勿重蹈前任，做言语上的巨人，行动上的矮子！！  

答：您好，企业的发展是我们共同的愿望，很感谢您对公司未

来发展的建议。谢谢！ 

5．问：你好吉董事长，雷士国际在四年之内雷士国际提出回

归 A 股方案，如果 KKR 的内部投资收益率达到 18%，KKR 就会

同意雷士回归 A 股的计划，而对于其他方案雷士国际拥有否决

权。请问有派人与雷士国际做对接，跟踪好这个雷士中国借壳

德豪的契机吗？大连综德照明怎么还没卖，这个地皮之前买的

都 2 个亿了。还有一个问题就是打算继续增持雷士国际好让雷

士中国更好的借壳德豪吗 

答：公司作为雷士国际第一大股东，目前暂时未有增持雷士国

际的相关安排，公司时刻关注雷士国际的经营状况。大连综德

属于公司的 LED芯片业务资产，目前该资产正在处置中。 

6．问：德豪打算增持雷士国际，承泽打算增持德豪吗 

答：公司目前暂未有增持雷士国际的计划，同时未收到股东关

于增持公司股份的安排。 

7.问：承泽科技有打算对接华电集团，让旗下的新能源的资产

借壳德豪吗？单凭德豪现有业务，很难真正翻身 

答：公司目前暂未收到股东关于对公司进行重大资产重组的安

排，若有重大事项，将严格遵守相关法律法规的规定，履行相

关决策审批程序并及时履行信息披露义务。谢谢！ 

8. 今年内处置得了 LED 芯片业务资产吗？每年计提大额折旧

亏损，拖累业绩 

答：公司将继续推动 LED芯片业务闲置存量资产的处置，缩减

经营成本，提升公司在资金面的抗风险能力，以改善公司的资

产结构和盈利能力，尽快回笼资金用于维持正常营运及发展。 

9. 德豪的 LED 芯片的倒装芯片技术打算重启吗，设备肯定卖

不出价钱了 



答：公司暂未有重启 LED倒装芯片业务的安排。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 5 月 18日 

 


